

GENERAL NOTES: BRAKE COMPONENTS & PERFORMANCE

ATTENTION

The components should only be installed and adjusted by a specialised workshop or appropriately trained personnel.

In order to ensure complete freedom of movement and sufficient lever travel of the brake lever, the positioning and setting must be checked before every ride.

Factors such as the wear of the brake pads or the thermal load during the use (and thus "shifting pressure point") must be taken into account.

If the adjustment mechanism (e.g. remote adjuster) is neglected or operated incorrectly, this can lead to reduced braking performance.

When using the alpha Racing e-throttle kit SBK (by Domino), we recommend using the appropriate switch unit (item no. 6111B050A00).

ALLGEMEINE HINWEISE: BREMSKOMPONENTEN & FUNKTION

ACHTUNG

Einbau und Einstellung der Komponenten lediglich durch eine Fachwerkstatt bzw. entsprechend geschultes Personal.

Um eine vollumfängliche Freigängigkeit und einen ausreichenden Hebelweg des Bremshebels sicherzustellen, muss vor Fahrtantritt die Positionierung und Einstellung geprüft werden.

Faktoren wie den Verschleiß der Bremsbeläge oder die thermische Belastung während der Fahrt (und damit „Druckpunktwanderung“) mit einkalkulieren.

Bei Vernachlässigung oder unkorrekter Bedienung des Einstellmechanismus (z.B. Fernversteller) kann dies zu reduzierter Bremsleistung führen.

Bei Verwendung des alpha Racing E-Gasgriff Set SBK (by Domino) empfehlen wir die Verwendung der passenden Schaltereinheit (Art.-Nr. 6111B050A00).